

Il est temps de se réveiller

« Beaucoup d'entre vous ont été testés ces derniers temps, ils ont passé des petits examens car cela était nécessaire pour ouvrir davantage leur compréhension, afin qu'ils puissent faire des prises de conscience d'une manière beaucoup plus accélérée, et peut-être aussi pour qu'ils évitent de s'endormir sur eux-mêmes.

L'importance d'un test, c'est la réaction et l'action que vous aurez par rapport à telle ou telle circonstance de votre vie. A l'époque actuelle il est grand temps, réellement grand temps de vous éveiller.

Nous désirons vous parler de la transformation de votre monde et votre transformation personnelle. Jusqu'à maintenant vous ne voulez pas entendre ou ne voulez pas écouter ce que nous avons à dire ou ce que vous pouviez entendre par rapport aux immenses transformations qui ont commencé. Pour quelle raison ? Uniquement la peur ! Certains pouvaient dire : « nous ne voulons pas entendre parler de cela parce que ça fait baisser les vibrations, parce que ce n'est pas le lieu, parce que ce n'est pas le moment ! » Il y a toujours une mauvaise raison !

Nous n'aimons pas vous parler de certains événements que vous aurez à vivre car les plus importants concernent votre propre transformation ; soyez certains que la renaissance que vous êtes en train de commencer ne s'accomplit pas sans déchirures, sans souffrances morales ou physiques, car cela est nécessaire. N'oubliez pas que vous allez renaître à vous-mêmes comme votre mère la Terre est en train de renaître à elle-même !

Vous êtes actuellement très proches des grands, très grands changements. Si nous vous en parlons c'est pour vous habituer, afin que cela prenne racine en vous et surtout afin que vous n'ayez aucune peur par rapport à vous-mêmes ou par rapport à la vie.

Vous, humains, avez l'immense chance d'avoir pu vous incarner en cette période bien précise ! Vous avez choisi ce moment bien spécifique pour vous incarner sur ce monde et la mission que vous devez accomplir. Les choix de chacun ne sont pas les mêmes, la mission de chacun n'est pas la même, la conception de la vie de chacun n'est pas la même, ce que vous appelez qualités et défauts ne sont pas les mêmes pour chacun. Ce qui peut paraître un défaut pour l'un sera une qualité pour l'autre. (Nous ne parlons pas des gros défauts, nous parlons simplement de comportements).

Continuez à travailler le plus possible, ne regardez plus en arrière, avancez, mais avancez dans la certitude du pouvoir intérieur qui est en vous, dans le courage et dans la force.

Nous vous demandons avec beaucoup d'insistance de ne plus vous heurter pour des raisons qui n'en valent pas la peine dans vos relations, dans vos groupes, dans vos relations familiales ou affectives. C'est une énergie perdue alors qu'elle pourrait être mise au service de votre ascension, de votre transformation.

Nous vous comprenons et nous savons qu'il n'est pas toujours aisé de vivre en cette période cruciale tellement importante. Un jour, lorsque vous aurez réellement ouvert votre conscience et que vous aurez la capacité de regarder derrière vous pour voir le travail accompli, vous serez étonnés, vous serez également satisfaits mais vous regretterez de ne pas en avoir fait encore davantage.

Si nous avions la possibilité de vous donner un mot d'ordre, ce serait : avancez ! Tout ce que vous faites autour de vous avec Amour, avec sérénité, avec paix et joie a une immense importance ! Vous aurez de plus en plus la possibilité de transformer les êtres qui sont autour de vous parce que vous allez grandir et comprendre.

Lorsque le moment du grand basculement arrivera, une immense lumière s'éclairera dans votre conscience ! Elle sera même douloureuse pour vous parce que vous aurez tellement d'informations et de possibilités que vous ne pourrez pas tout intégrer d'un seul coup !

Une trop grande lumière peut parfois créer de grandes souffrances. C'est ce qui risque de vous arriver si vous n'êtes pas suffisamment préparés ! Un trop grand Amour peut aussi créer une forte souffrance, c'est ce qui risque de vous arriver si vous n'êtes pas prêts pour la venue des grands êtres, la venue de Sananda, la venue des Hiérarchies de Lumière sur ce monde.

Chacun d'entre vous appelle ce moment avec beaucoup de force et de conviction, mais vous ne savez pas ce que vous appelez, vous ne savez pas que pour être préparé à recevoir, il faut avoir travaillé le terrain ! C'est ce que nous vous demandons de travailler depuis longtemps, jour après jour.

Vous êtes tous profondément différents mais vous êtes tous profondément semblables. Alors essayez d'associer ce qui vous relie et non ce qui vous divise, que ce soit dans vos groupes, dans vos relations ou vos relations de vie !

Vous devriez avoir beaucoup d'écoute les uns envers les autres ! C'est très important ! Il est également très important de vous écouter vous-mêmes ! Parfois, si vous écoutiez davantage votre voix intérieure, beaucoup de problèmes seraient écartés de votre chemin ! Votre mental étant trop actif et votre ego trop présent, vous n'écoutez malheureusement bien souvent que celui qui domine en vous, c'est-à-dire votre mental, votre ego.

L'écoute de soi-même est un exercice très important qui correspond à une méditation . Pour être à l'écoute de soi-même, il faut faire le vide dans son mental. Il ne peut absolument pas y avoir d'écoute de soi-même s'il y a un bavardage très important dans le mental.

Dès que vous arrivez à faire le calme et que vous essayez d'écouter la voix qui vous parle, non seulement vous éprouvez une immense joie, mais vous ressentez une grande force et vous obtenez aussi des certitudes. Cette voix peut venir de partout, même de tout votre corps, car la conscience peut se manifester dans chaque partie de votre corps.

Plus vous serez à l'écoute de vous-mêmes, plus vous serez attentifs aux autres et plus vous serez dans la compréhension de vous-mêmes et des autres. L'écoute est très importante car elle est très évolutive pour vous tous. »

